

# Die Identitären

Rechte Aktivisten mit neuem Anstrich und alten Ideen

**Reinhard Neudorfer,**  
von der VVN-BdA\* Rems-Murr  
berichtet, beim Bündnis



**AUFSTEHEN GEGEN RASSISMUS!**

**AALLEN**

Die Identitäre Bewegung ist eine rechtsextreme Gruppierung, die nicht durch ihre Größe, jedoch durch ihr Geschick im Umgang mit Medien Aufmerksamkeit auf sich zieht. Völkische Ideologien und Rassismus mit modernem Anstrich in hippen, unschuldig wirkenden Videos erreichen Jugendliche über Youtube. Gefährlich ist ebenfalls die Vernetzung der Gruppierung mit anderen rechtsextremen Gruppen und Parteien in Deutschland und über die Bundesgrenzen hinaus.

Reinhard Neudorfer wird über den Ursprung der Identitären Bewegung berichten, über deren Vernetzung aufklären und uns deren Vorgehensweise veranschaulichen.

**Wann 1. Oktober 2019, 19 Uhr**

**Wo IG Metall Aalen,  
Friedrichstraße 54**

Das Bündnis Aufstehen gegen Rassismus Aalen, freut sich auf zahlreiche interessierte Zuhörer\*Innen.

\*VVN-BdA: Vereinigung der Verfolgten des Naziregimes  
– Bund der Antifaschisten